

## SECRETARIA DE INFORMACION PUBLICA DIRECCION GINEBAL DE PRENSA

## INFORTACION DE LA SIP MOROS - 83

ACTIVIDAD VESTERFINA DEL PRESIDENTE DE LA MACION

° El General BIGNONE dialogó con dirigentes simicales.

El Excelentísimo Señor Presidente de la Mación, recibió esta tardo al Subescriptio de Economía, al titular del Rotary International y a dirigentes de nucleacientes sinticules.

El Gement de livación degrala Beniro antonio ElBRICIA reamaió en notividad poco degrade de las 15, con el estudio de diversos temas que incen e la ección del Poder Ejecutivo Recienta, turca que camplió en companía de sus coluberadorse más cercanos.

la Casa de Gobierno, donde recibió al Presidente del Rotery In-

El sello Fillium E. SERLANA esimpló e la unitendia accimañado por el Presidente Electo del Rotary Interpational, Sellor Carlos Canadol; por los Directores, sellores Enguel A. F. ARRUA y Onido ARBUA; por el Secretario General, Sellor Herbert FIGEAH; por

por el Presidente del Comité Organizador de la Conferencia Regioml Sadamoricana 1983, sedor Jorge H. ALETTA DE SYLVAS.

ent son, principron a Journal on Horizon de 1955, sefice Anixed (Author) el trimin ce el Manuy Unix de Barron Arre y Parcerer del Conté éjecutive del Cinh artirrién de la Conferencia Regional Estamoricam 1983, feste Cultures Delivations, el Try stience del Contré Éjecutive del Cinh artiritén de la Conferencia Regional Estamoricam 1983, tentr Moruelo STARIES ANICE, el /// Vicepresidente 1º, señor Guillermo MASCAREMMAS y el gerente de la Conferencia del Rotury International, señor John HEALY.

Durante la entrevieta, los vintantes saludaren al Genero.
Divición EUROUE, con motivo de la realización de la Conferencia
Regional Endamericam del Motary Intermetoral, que se desarrolla en
las installaciones del fostro General San Marvín.

Es la primera conferencia de est importancia que se realiza es a kepública argentira, desde el mão 1919 en que se fundé el Resary Club de Bueros aires, declarada de interés municipal y meiosal y cuyo less es "Contribución del Rotary al desenvolvimiento y descrip llo de Salasoficio".—

Piralizada esa audiencia, a las 16.35, ingresó al despacho pre-

Burance la entrevista que se concretó fuera de agenia, el funcionario de economía habló con el Presidente, extre tenas relacionados con el área de su responsabilidad.

Mintos después de las 18, el General de División BIGNOME, se trealadó a la Sala de Situación de la sede gabernacatual, donde mantuvo um reunión de la que participaron el Ministre de Trabajo, Dector Héstor VIIIA/MINIAN y dirigentes de moléamientes sinticules.

Por la Confederación General del Trabajo República Argentina, participaron su Secretario General, señor Saúl UBALDINI y los diri-

gentes senores Bamón WALLE, José ROURIGUEZ y Roberto GARCIA.

For la COF-ACOPARDO, concurrieron los senores Luis ETCHECAR,

Compluide la reunión, los dirigentes simicales se tradadaron a la Sala de Periodistas, dorde dialogaron con los hombres de prensa allí destacados. (Yexto por sparado).-

Momentos después himo lo propio, el Ministro de Trabajo, Doctor Héctor VILLAVEIRAM. (Texto completo de sus declaraciones, por separa

Pinalmente, el Primer Maniavario recibió al Secretario General de la Presidencia, General de Brigada Jorge a MaRQUE.

Buenos Aires, 26 de sotiembre de 1983 .-

Ramón BAIDASSINI, Jorge LUJAN y Aldo SERRANO.

EMBO A: BALLIA DIVECTORI GIVERNAL DE EMBLECA DI LA PRESIDENZA DE EMBLECIEN PERIODISTA. - Señor Ministro: ¿podemos conocer cuál es la opinión del Poder Ejecutivo con relación a la entrevista que ha mantenido con la dirigencia grezial, y si ha habido alguna solución a los problemas Unantesdos por los trabafadores?

Sr. MINISTRO. - La reunión fue prevista

a a los efectos de interiorizar al Prezidente de la República sobre las inquistudes que pronovieron la preentación de un put torio elevado oportunamente al Ministerio de Trabajo por las dirigencias de las des COT. El señor Presidente entendió procedente encerarlo a nivel presidencial, y esto se ha llevado a cabo on si día de la fecha.

Parm kacer um juicio global sobre la entrevista, yo di ra que a mi juicio ha sido positivamente ilustrativa por cuanto ham podido tratares no tanto loe problemas concertos que formanparte del petitorio, sino ell'contexto económico social en que se innertan las inquistudes planteadas en el mismo, y en cote senti do se ha desarrollado la entrevista.

Ello implica que no ha habido por parte del Presidente y entiendo que tampoco estaba previsto, que aní currirens uma respuesta puntual y concreta a cada umo de los puntes, pero el es ha hecho un análisis global que permite la canalisación de las in quistudes planteadas en al petitorio a través de los órganos de gobierno competentes en la matoria. PERIODISTA.- Pero ellos han señalado que se retiran sin ninguna respuesta positiva en lo que hace a los cinco puntos solicitados.

Sp. MIRITON. Pridentements no ha habido una respuesta desde al punto de vista del tratamiento puntala de los temas plantesdes y entiendo que temporo era la instancia apropiada para una respuesta de ses tipo-, pero lo que el hubo es un esclarecimiento de las sotivaciones y del contexto en el que está inserta la presentesiónde manera de poder continuar su trabamiento a través de los órgamos de gobierno que tienen competencia en la nativo.

Además ha habido un reconccimiento expreso por parte del señor Presidente en cuanto a la legitimidad, a la razonabilidad de las inquietudes plantesdas en este petitorio, sin que ello implique que cada uno de los puntos puedan concretarse efectivamente.

PERIODISTA.- Señor Ministro: ¿usted comparte la afirmación del Ministro de Economía cuando dice que el salario real ha orecido en los últimos meses un treinta por ciento?

Sr. MISISTO. - Opeo que hay que distinguir entre lo que dicen las estadáticas y lo que courre en la realidad. Dece el junto de vija ta de la estadática y estros os uma afirmación de um Ministro de terminado sino uma cocastensión documental—la evolución del eslario real, tensos os us conjunto, ha sido positiva, pero ello so il plica que en uma circumstancia de infleción como la que hey está viriendo la Agraptima el calario resulte afficiente.

PERIODISTA.- El dirigente Ubaldini dijo que se van entristecidos.

Sr. MINISTRO. - Pienso que no se justifica ese estado de ánimo por que entiendo que la conversación ha tenido elementos positivos que ///

hacen al esclarevimiento de los temas de interde general, y además ha aito uma cabal demostración de que en el nivel más alto del gobierno hay respetividad a estan inquietudes, que a veces no seremanivem como serfa deseable, porque las circumstanciam no lo parmiten, pero insisto que ha habido receptividad por parte del gobieg no. PIRICDISTA.- Señor Ministro, no cree usted que se debe dar una solución en torno a la política de salarios o a los aumentos que solicitan los sectores graniales ante el anuncio que el costo de vida mede alcanzar el veintiumo por ciento en el mes de sectiembre?

Sr. MINISSO- To lo que digo en lo signitetes nometros tenamos en funcionamiento, como ustelem asben, desde hime más de um año, un signitem que, evidentemento como todom los mistemas de este tipo, se 7 misente frante a uma situación de infineción persistente. Pero de cual, quier manera, procurs la precersoión del whor adquisitivo del salignio tenimado en cuenta la evolución del finite del costo de vida.

Quiere decir que hay mecanismos legales que permiten el tratamiento de los temas. Lo que sucede, es que los finices inflacionarios, cuando exceden lo previsto, hacen las circunstancias bagtente más completas, porque los tiempos no coinciden.

Figure untedes que, incluso, en ese aspeto, homos intre dución variables dentro del interne entableción por el Borerto 18), a los efectos de hacer correcciones circunstanciales fruste a situa cinces tambiés extraordinarias. Una de alias, es la asignación esp cial que se ha deco des cuerco de custrociantes peses expensiones cuás una con vencimiento el D de ceptiente passado y el 10 de cortune prácuso. Itans, de algum anomer, son conquenciones por desfasagos en la evolución de los faises del costo de vida. Bato que digo, no implica que no se pueda considerar -como que se wa a hacernacia fines de sete mes, cuando tratemos la determinación de la príficio alabertal del último trimestre del año- la situación que unted secular como una famento que intuena a una evertual corrección de la situación existente destro del régiono legal existente y que se ball en tuación existente destro del région legal existente y que se ball en funcionamiento.

Sr. MINISTRO.- No es que se corrija la política. Lo que pasa es que esta política permite la incersión de modificaciones en función de la evolución de las circunstancias que se presentan.

PERIODISTA.- Ministro, sobre el tema de la devolución de las obras sociales, se habló?

Sr. HIMISTRO .- No, no fue tratado en el día de hoy.

PERIOIISTA. - Eso será trasladado al próximo gobierno?

Br. MIDIGING. To so poorfs options obser see tome on absolute precision progress on tens que se comptenda del Ministerio de Acción Social; lo que si le puede desir es que se ha hesbo ena socificación en counts a la estructure directive del Inastuto Wastenni de Otras Sociales, on la intendión de que hayo una perticipación escribase desir la expresentación de trabajadores y explesdores en la conducción els organiso.

FERIODISTA. - Estos movimientos de fuerza que se observan no perturban on nada el tránsito hacia la norsalización institucional?

Sr. MILITIMS.— Yo times use no, pieso que la morsalisación institucional as un compromiso histórico que tenessa todos los expentinos, y en ses settido estos son evidentemente sonotecticiativo que peder no fevoreser circumtunalizante al temasto hacia la finetivacionalisación, pero lo ven a clierre, de niagone amore.

FRIODENA. De sus publires se despressée que unted existe que no se he notes al idioge con lus dos 0.0.7. Cafazas serám los gróxi os pasos dal Cohieme, los insediaros, para considerar los elementos puntos del pationio. Desde los convocará a su despecho; dividirá les turses en intaitinas fares de goldenar? Oftos or resolvará di problema.

Gr. MINIOTO.— Nonotros tenenos en mira el málista, que ya lo estruco haciando, de la evolución de las circonstancias para poder toura elgumes decisiones en orden a las peticiones que se ha hacio. Segrumente, proximamente hara "de corvoear a las dirigancias sindicales y posiblemente las empresariales, a los efecto de motilare al tema.

PERIODESPA .- Cuándo sería le convocatoria?

Sr. MINISTRO. - En los próximos días.

FEMIOHISTA. Con respecte al planteo que le hicieron al sefor Presidente sobre los 800 pasos, recluente mo hay mingune respuesta a eso porque aquí, los mindicalistes dijeron que no hebien recubido minavas resusestas Ustad cué dice al respecto?

99. INITIONA.— De se un tama en al que hay un plantos que en se definitiva nes sums vea quedar incorporada al salurio e va en definitiva nes sums vea quedar incorporada al salurio en sum en a santemarse en la situación que, provinciamente, limes estualmente, de la companida de la compa

PERIODISTA. Los sindicelistes dicen que mañene van a reunirae con sua gremios para decidir. Ustedes consideran que el diálogo está contrado?

Sr. HINISTRO.- No, yo pinno que no, que lo que se ha dicho es que as va se continuer la trunticación de los puntos que hum sido objeto de la presentación, a través de los combutos anturdes. Il Ministerio a ni cargo esa toda urgencia va a continuar el ambieta de esas presentaciones para tratar de arriano soluciones que sega cospetales.

PERIODISTA .- Se habló de plezos?

As MULTIPO. No, places no extreen, no has side consideration, y askeds results my difful examination for on team up the side of the side o

,,,

PERIODISTA.- De cualquier manera han señalado que se van a reunir para tomar alguna medida, ya sea de paro o de novilización. ¿Cuál es su opinión al respecto?

Sp. MINISTO. - For muymento que ésa se una decisión que deben alog tar las dirigencias grentales. Yo creo que no esta apatasa de nig guan manera las postbilidades de escontrar soluciones a esta tenna. Na más: como lo he dicho al otro día hay una intención clara de tri tar de resolver por vía orgánica - como lo han jintención la dirigei cias de las des COT- los problemas que hacen a los trabajadores argentinos.

A fi me precoupe fundamentalmente cuando las inquistudes de este tipo es plantema n travelá de procedimiento morgánica, procedimiento amérquicos que realmente imputem la postbulidad de un tratamiento adecuado, poro fede es um pinateo regisiono. Con esto no quiero decir que es posible dar un resultado tetalmente posj tivo en función és los temas que estin plantendos, pero de cualquir mamena comprenete la responsabilidad del gobierno en su atención y en su tratacionen cuntal y detallado.

PERIODISTA. - ¿Puede haber diferencias en la solución de los problemas del sector privado y del sector estatal?

Sr. MINISTRO. - Unted sabe que los trabajadores del sector público, especialmente de la edministración pública, no reciben el mismo tratamiento -incluso legislativo- que los que están sexetidos a las -convenciones colectivas de trabajo.

Además, últimamente los regimenes no son similares, es decir que tienem diferencias no solamente desde el punto de vista del tratamiento de los temas salariales sino también de la periodi cidad en que se hacen los análisis de las respectivas attuaciones. / 9/fin

Dylestemante tieses compositeines differentes proque la estividad sometida a los convenies colectivos « qui inviduera nos le lamente a la actividad privada eino también a las empresas del Zetado tiese uma sindation amural mocho impur que la que tiene la administración bolica, y ese prunte el juego de secanizace quees hacen sás difíciles en algumes casos en la administración públi Ca.

BUENOS AIRES, 26 de setiembre de 1983.

## DECLARACIONES DEL SEÑOR LUES ETCHEZAR EN LA SALA DE PERIODISTAS

PERIODISTA. - Se van ustedes sin respuesta; cuáles son envonces

Se. MUNIMAL. Primaro cuter acharus que a celor Perdiante la confictacia que da aprete des mus respetas possual, pero que constitución que de munimaria por centra de estrese a los organismos attractes ad gobiernos de los republicas del munima de levelmos de los republicas del policinas de los entre a los republicas en entre adordos de los creativos de los confictaciones, pero, refinancemente, el no entretro una sergos la conficta del conficta de municipal del policina d

PERIODISTA - Como dirigente greniel, por ejemplo, e su grenio

Sr. ETCHERAR.- Como dirigente grenial, ai nesotres estamos en una contrión tratamio el tema asiariel y veo que en el caso particular nuestro no hay solución, no los dejería en libertad de

. . . . . .

Buenos Aires, 26 de setienbre de 1983

and the state of the second se